

Uganda - Ein Land leidet unter Corona

18.Mai 2020



Die Not in Uganda nimmt von Woche zu Woche mehr und mehr zu. Die Lebensmittelpreise sind explodiert, sodass immer mehr Menschen mit Fortdauer auf Hilfen angewiesen sind und sein werden.

So auch im direkten Umfeld von Victory Outreach Ministries, wo wir besonders eng mit Pastor Robson zusammenarbeiten. Er hat 100kg Lebensmittel von den Reserven der Schule in Barlonyo besonders bedürftigen Familien ausgegeben.

Die Stare Sports Academy musste auch ihre Arbeit komplett einstellen. An Fußballtraining ist derzeit dort nicht zu denken. So hat der Trainer kurzerhand entschlossen das Geld nicht für neue Fußballbälle auszugeben, sondern Lebensmittel und Seife für die Straßenkinder zu kaufen, die er sonst trainiert. So haben 48 Straßenkinder in Kampala jeweils ein Stück Seife und jeweils 1kg Maismehl, Reis, Bohnen, Salz und Zucker erhalten.

Auch in Ibanda spitzt sich die Lage immer weiter zu. Wir mussten ca. 800€ an zusätzlichen Geldern überweisen, damit Herbert Mugalula mit seiner Familie, alle Kinder des Kinderheims und weitere Menschen und Familien im Umfeld des Projektes für einen Monat genügend zu essen haben.

Unsere Hilfe bleibt ein Tropfen auf den heißen Stein, aber das was wir tun können, macht uns dankbar! Vielen Dank an Sie, dass Sie es uns durch Ihre Spenden ermöglichen weiter zu helfen!

Nachrichten

17.Januar 2020



[FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda](#)

Bereits im Dezember-Newsletter konnten wir von einem Brunnenbau in Uganda berichten. Und nun scho...

[Weiterlesen ... FCM - Ein zweiter Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

So hieß das Motto des FCM e.V. zur 8. sächsischen Landesgartenschau in Frankenberg. Ziel war es...

[Weiterlesen ... FCM - Ein Brunnen für Uganda](#)

03.Dezember 2019



[FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

Das erste Novemberwochenende ist für den FCM e.V. traditionell das wichtigste im ganzen Jahr. An...

[Weiterlesen ... FCM - Rückblick aufs Missionsfest 2019](#)

03.Dezember 2019



[PARA - Uni-Hockey](#)

Unsere Therapiegäste trainieren Uni-Hockey, seit dem wir den Hallenboden gießen konnten. In die...

[Weiterlesen ... PARA - Uni-Hockey](#)

03.Dezember 2019



[Renascer - Kindertag](#)

Im Monat Oktober haben wir den “Tag des Kindes” gefeiert. Wir gestalteten einen ganz besonder...

[Weiterlesen ... Renascer - Kindertag](#)

08.Oktober 2019



[Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

Hallo, mein Name ist Christian Knösel. Zu mir gehören noch meine Frau Christine und unsere Toch...

[Weiterlesen ... Familie Knösel - Vorbereitungen auf Brasilien](#)

08.Oktober 2019



[FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

Liebe Freunde des FCM. In den letzten Newslettern und auch der aktuellen Zeitung des FCM haben wi...

[Weiterlesen ... FCM - Einladung zur Malawi-Gruppenreise 2020](#)

08.Oktober 2019



[Renascer - das "Farbenmonster"](#)

Ich freue mich, dass ich wieder unseren Freunden und den Menschen, die an unsere Arbeit glauben, ...

[Weiterlesen ... Renascer - das "Farbenmonster"](#)

08.Oktober 2019



[PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Für unser Präventionsteilnehmer gab es in diesem Monat einen ganz besonderen Tag: Es ging in de...

[Weiterlesen ... PARA - Zirkusbesuch mit den Kindern](#)

Seite 4 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- 4
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)